



Bitcoineta comienza su recorrido para promover el Bitcoin en Argentina

Bitcoin Argentina y Bitcoin Americana, organizaciones no gubernamentales, se unieron para el desarrollo de un programa para fomentar en la población latinoamericana el uso de bitcoin.

Bitcoineta es el nombre de la campaña, se trata de una minivan rotulada con imágenes de bitcoin, que viajará por Argentina y otros países para dar a conocer los fundamentos de la criptomoneda.

La minivan recorrerá un largo trayecto por distintos pueblos en Argentina, al terminar, se espera que la campaña se extienda a los demás países de Latinoamérica.

«Es un sueño llevar la tecnología de Bitcoin y Blockchain a América Latina, a aquellas personas que no tienen acceso al conocimiento. El objetivo de Bitcoineta es llegar a cada pueblo y ciudad pequeña de Argentina, y luego al resto de América, para enseñar a las personas cómo pueden beneficiarse de esta tecnología», dijo Gabriel Kurman, uno de los fundadores del proyecto.

La camioneta fue adquirida y acondicionada por ambas ONG con un proyecto para mostrar material multimedia, su recorrido comenzó el 1 de junio y la primera parada será una pequeña ciudad llamada Chascomús, ubicada al sur de Buenos Aires.

Otros destinos de la Bitcoineta serán Las Toninas, Tandil, Necochea, Tres Arrollos, Villa Ventana, Bahía Blanca, Pergamino, Junín, Chacabuco, Chivilcoy, entre otros lugares en las provincias de La Pampa, Santa Fe y Córdoba.